
 

 

 

ESTADO DO RIO DE JANEIRO 

CÂMARA MUNICIPAL DE CABO FRIO 

 

REQUERIMENTO Nº 164/2018.                                                    Em, 24 de outubro de 2018. 
 

REQUER AO EXM°. SR. SECRETÁRIO DE 
MOBILIDADE URBANA INFORMAÇÕES QUANTO AS 
LINHAS DE ÔNIBUS QUE TRANSITAM NO 
MUNICÍPIO ATRAVÉS DA EMPRESA SALINEIRA. 

 
Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio 

 
O Vereador que este subscreve, atendendo tudo mais o que determina o interesse 

público, Requer à Douta Mesa, na forma regimental, o envio de expediente ao Exmo. Sr. 
Prefeito deste Município, solicitando informações quanto às linhas de ônibus que transitam no 
Município através da empresa Salineira. 

 
Sala das Sessões, 24 de outubro de 2018. 

 
 

SILVIO DAVID PIO OLIVEIRA 
Vereador - Autor 

 
JUSTIFICATIVA: 

O presente Requerimento vem solicitar a Secretaria de Mobilidade Urbana, 

informações quanto à quantidade de linhas municipais estabelecidas em contrato, assim como 

cópia do mesmo (contrato de concessão de inteiro teor e seus aditivos.), e as planilhas dos 

modais em cada linha com as respectivas coberturas de logísticas da empresa nos trajetos 

definidos pelo mesmo, em contrato, cabe ainda à solicitação do número de ônibus que 

transitam com suas respectivas linhas e horários, pelo município, através da empresa 

Salineira, conforme contrato de concessão. 

Nossa cidade hoje encontra dificuldades no transporte coletivo, recebi em meu 

gabinete informações de que os ônibus não estão cumprindo seu horário corretamente, e que o 

não tem a quantidade necessária de ônibus circulando em horário normal, portanto, solicito o 

contrato de concessão com a empresa salineira, e as informações descritas acima, para 

estudarmos um meio de melhorar o transporte coletivo da nossa cidade.  

Assim exposto, espero a aprovação do Requerimento dos Nobres Vereadores. 


